

Landeshauptstadt Magdeburg
Änderungsantrag

A0075/09/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0075/09	29.04.2009

Absender FDP-Ratsfraktion	
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 30.04.2009

Kurztitel Ärztmangel in Magdeburg

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister informiert den Stadtrat im III. Quartal 2009 über der Stand der Umsetzung der Kooperationsvereinbarung zwischen der Landeshauptstadt Magdeburg und der Kassenärztlichen Vereinigung LSA, die im Oktober 2007 unterzeichnet, jährlich fortgeschrieben wird, „um die in dieser Vereinbarung niedergelegten Ziele zu verwirklichen und die definierten Maßnahmen konkretisieren und umsetzen zu können.“ (siehe S0093/08)

Die Information soll im GS und im RWB beraten werden.

Begründung.

In der Stellungnahme S0093/08, die in Beantwortung der FDP-Anfrage F0044/08 „Ärztmangel“ entstanden ist, führt die Sozialbeigeordnete aus, dass in o. gen. Kooperationsvereinbarung der „gesundheitspolitische Ausgangspunkt definiert und neben der Arztzahlenentwicklung in der Stadt Magdeburg auch die Ziele und Maßnahmen der Vertragspartner genannt“ sind. Es wird weiter ausgeführt, wie die LH MD im Rahmen der Wirtschaftsförderung die freie Berufsgruppe der ambulant tätigen Ärzte unterstützt, um „in Zusammenarbeit mit der KV ein Komplettpaket für niederlassungswillige Ärzte anzubieten“.

Nach Vorlage dieser Information, die im Ausschuss für Gesundheit und Soziales und im RWB beraten werden soll, kann dann entschieden werden, ob die Landeshauptstadt eine Konferenz zu einem Thema durchführen sollte, für das die Zuständigkeit allerdings nur bedingt auf kommunaler Ebene liegt .

Sabine Paqué
Stadträtin